



*Alles hat seine Zeit.
Es gibt eine Zeit der Freude,
eine Zeit der Stille,
eine Zeit des Schmerzes und
der Traurigkeit
und eine Zeit der dankbaren
Erinnerung.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Martha Tüller-Eisenring

3. 2. 1923 – 13. 8. 2016

Vom Pflegepersonal der Serata Stiftung liebevoll umsorgt, durfte sie friedlich und ohne Schmerzen einschlafen.

Wir vermissen dich und wünschen dir eine gute Reise zu deinem Karl, der dir so sehr gefehlt hat.

Die vielen unvergesslichen, schönen Erinnerungen an dich werden in uns weiterleben.

Du bleibst in unseren Herzen:

Hochreutener Peter und Elisabeth
Hochreutener Theo
Brugger Barbara
Delco Geo und Sylvia
Eisenring Werner und Olga
Ur- und Ur-Ur-Nichten und Neffen

Die Beisetzung der Urne findet am Donnerstag, 25. August 2016, um 14.00 Uhr im Friedhof Thalwil mit anschliessender Abdankungsfeier in der Tannsteinkapelle Friedhof Thalwil statt.

Traueradresse: Werner Eisenring, Rigistrasse 15, 8330 Pfäffikon ZH